

Le Parti socialiste communiqué

La section du parti socialiste d'Aurignac tient à porter son regard sur les débats en cours sur les Terres d'Aurignac, sans jeter de l'huile sur le feu et en dehors des enjeux électoraux. Elle rejette les agitations d'organisations dite « collectives » qui ne sont que des outils de revanches électorales personnelles, suite aux échecs de certains. Grâce à l'articulation des politiques d'aménagement du territoire portées par des majorités socialistes, la complémentarité de l'ensemble des acteurs économiques et sociaux permettent de vivre nos valeurs sur le territoire local et de « ne laisser personne au bord du chemin ». Les projets portés par les élus de la CCTA, réalisés durant les différents mandats et favorisant l'accès à de nouveaux services publics d'intérêt général, sont une richesse qui a une valeur comptable inestimable. Aujourd'hui il nous faut préparer l'avenir de notre territoire, pour s'intégrer dans le nouveau schéma intercommunal départemental. L'urgence se trouve dans la désignation de représentants qui négocieront la fusion des communautés de communes à venir. Nous faisons pleinement confiance à Jean-Michel Losego pour défendre, comme il se doit, les intérêts des Terres d'Aurignac.